



Gazette Des Ruries

Les infos des accueils périscolaires

Dans ce numéro :

Période 2 s'entraider

Zoom sur le parcours numérique

Des nouvelles des enfants référents

Les activités de la période

La prochaine période



De novembre à décembre

Cette année, une thématique commune avec l'école est mise en avant :

LES JEUX OLYMPIQUES

Cette seconde période a été plus particulièrement axée sur l'entraide avec le passage du permis fauteuil, la participation à la quinzaine des solidarités, la proposition de jeux de coopération, ... et bien d'autres !!!

“

Vous pouvez contacter la coordonnatrice du groupe scolaire au :

06-31-25-08-14

Marie.magnani@eybens.fr

Les lundi, mardi, jeudi et vendredi de 9h à 18h.

Période 2 : S'entraider

- Le permis fauteuil -

Les enfants du CE2 au CM2 qui le souhaitent, ont pu passer leur permis et apprendre à manipuler un fauteuil roulant avec leurs camarades de la classe arc-en-ciel.

Un permis leur a été remis le 4 décembre pour faire suite à la journée du handicap.



- Journée contre le harcèlement -

De cette journée, 2 projets sont nés :

Un calendrier de l'aveugle préparé par les animateurs pour les enfants (voir en dernière page).

La réalisation d'un clip contre le harcèlement à l'initiative des enfants, le projet est en cours de construction.

- Semaine de la réduction des déchets -

Durant cette semaine deux actions fortes ont été mises en place :

Pesée du gaspillage alimentaire à la cantine. Résultats : 40g par enfants en maternelle et 70g par enfants en élémentaire.

Réalisation et dégustation de confiture de tomates vertes.

CUISINER POUR NE PAS GASPILLER !

Opération semaine européenne de réduction des déchets au préscolaire des Ruines 2023

Confiture de tomates vertes

La petite histoire de notre confiture

Cet automne, des enfants du préscolaire ont récolté des tomates cerises vertes dans le jardin de l'école. Ces tomates n'avaient plus assez de soleil pour mûrir.

Malgré par chance, les tomates vertes se mangent quand même.

Une équipe d'enfants a donc testé la recette de la confiture de tomates vertes pour ne pas gaspiller les récoltes !

Bravo à tous les enfants motivés qui ont participé à la récolte et à la préparation de la recette. Bonne dégustation !

La recette



1.5kg de tomates cerises vertes



750g de sucre



Jus de 2 citrons



1) Couper les tomates cerises en 2 et remplir une grande casserole

2) Ajouter le sucre et le jus de citron

3) Laisser mijoter 1h30 en remuant régulièrement

4) Verser la confiture chaude dans des pots en verre et attendre que ça refroidisse avant de déguster.

Zoom sur le parcours numérique

Afin de former les enfants à maîtriser les outils numériques et le futur citoyen à vivre dans une société où l'environnement technologique évolue constamment, un parcours numérique est proposé tout au long de l'année.

Ce parcours a pour objectifs :

- Proposer différents ateliers pour développer les compétences techniques et un bon usage du numérique
- Eduquer aux médias
- Découvrir les techniques numériques
- Créer des contenus numériques

Pour préparer les vœux à la population qui auront lieu le vendredi 19 janvier au gymnase Roger Journet, les enfants des différents accueils réalisent un film.

En maternelle nous utiliserons la technique du stop motion.

En élémentaire différentes séquences seront tournées, mais... Surprise !





En maternelle :

Nous réaliserons un film en stop motion (animation image par image qui permet de créer du mouvement à partir d'objets immobiles).

Les enfants inventent l'histoire, construisent le décor et prennent des photos. Le montage est ensuite réalisé par un animateur.



En élémentaire :

Pour donner suite à la journée contre le harcèlement, les enfants souhaitent réaliser un clip pour sensibiliser à cette question. Ils ont écrit un scénario et réalisé un « casting ». Ils tourneront ensuite les différentes séquences et participeront au montage avec l'aide d'un animateur.

Les films réalisés seront diffusés aux portes ouvertes en fin d'année !

Des nouvelles des enfants référents



Remise des diplômes

Le jeudi 16 novembre, les enfants référents se sont vu remettre leur diplôme et leur écharpe par Mme Christelle Chavand, élue de la municipalité, adjointe à la jeunesse. Les enfants ont pu parler des différentes propositions faites dans leurs programmes.



Newsletter

Pour plus d'infos, vous pouvez scanner le QR code et découvrir la première newsletter !



Commission aménagement

Lors d'une des prochaines commissions aménagement, les enfants seront consultés par les services de la ville pour l'installation d'un futur équipement au parc des Ruines.

Les activités de la période



Le banquet des cultures

Cette année, les accueils périscolaires ont réalisé un livret de recettes traditionnelles familiales qui a été mis en avant le jour du repas partagé.

Merci à toutes les familles qui ont participé.

Food truck :

Le jeudi 30 novembre, les enfants ont pu se régaler avec la venue du food truck dans la cour de l'école !
Au menu : raviolis box sauce au choix !



Le lutin farceur est venu rendre visite aux enfants de maternelle. Il a laissé quelques traces de son passage...

En élémentaire, Chaque case du calendrier de l'avent renfermait une affirmation positive ou une action bienveillante à réaliser.



La prochaine période

De janvier à février

Se surpasser

Préparation du tournoi olympique

Tournage du clip contre le harcèlement

Découverte du tennis de table le mardi soir en maternelle

A la découverte de mon cartable, le mardi soir pour les CE1-CE2 : un lieu qui permet aux enfants de renforcer les compétences transversales nécessaires à leur rôle d'élève.

Participation aux vœux à la population : réalisation d'un film par les enfants des accueils périscolaires. L'accueil périscolaire du soir sera fermé en élémentaire, les enfants devront être récupérés au gymnase Roger Journet. Un courrier vous sera transmis à la rentrée.

Toute l'équipe
périscolaire
vous souhaite
de bonnes
fêtes de fin
d'année

